



POSTES CANADA
785 MASSON
GATINEAU, QC J8M 1A0

POSTESCANADA.CA

CANADA POST
785 MASSON
GATINEAU, QC J8M 1A0

CANADAPOST.CA

2026/08/17

À notre clientèle

Postes Canada désire vous informer que les produits et services postaux ne seront plus offerts à la **Quincaillerie Whalen, 907 Principale, Val des Monts, QC**

Dès **17 Août** vous pourrez bénéficier de la gamme complète des produits et services postaux à l'endroit suivant:

**PDP CABANE À PAUL
31 DU MANOIR, VAL DES MONTS, QC**

Heures d'affaires:

Lundi	09 :00 – 17 :00
Mardi	09 :00 – 17 :00
Mercredi	09 :00 – 17 :00
Jeudi	09 :00 – 17 :00
Vendredi	09 :00 – 17 :00
Samedi	09 :00 – 17 :00

NOTE : **À compter du 17 Août**, si vous recevez une Carte Avis de Livraison vous indiquant qu'un envoi n'a pu vous être livré, assurez-vous de bien vérifier l'heure et l'adresse de l'endroit où vous présenter afin d'aller chercher cet article, tel qu'indiqué sur cette carte.

Nous vous remercions de votre collaboration et soyez assuré que cette situation est bien involontaire de notre part. Nous vous invitons au besoin, à communiquer avec nous pour tout complément d'information, en composant le numéro sans frais : 1-866-607-6301 ou visitant notre site web : postescanada.ca

2026/08/17

To our customers

Canada Post wishes to inform you that postal products and services will no longer be available at: **Quincaillerie Whalen 907 Principale, Val des Monts, QC**

As of **August 17**, you will be able to benefit from the full range of retail postal products and services at the following location:

**CABANE À PAUL PDP
31 DU MANOIR, VAL DES MONTS, QC**

Business hours:

Monday	09 :00 – 17 :00
Tuesday	09 :00 – 17 :00
Wednesday	09 :00 – 17 :00
Thursday	09 :00 – 17 :00
Friday	09 :00 – 17 :00
Saturday	09 :00 – 17 :00

NOTE: **As of August 17**, if you receive a Delivery Notice Card indicating that your shipment could not be delivered to you, be sure to check the time and location where to pick up your item as indicated on this card

We thank you for your cooperation and be assured that this situation is beyond our control and very involuntary on our part. We invite you, if necessary, to contact us for any further information, by calling the toll-free number 1-866-607-6301 or visiting our website: canadapost.ca

Chef Zone Locale Denis Jacques Local Area Superintendent